



# 青空たかく

長南町立長南中学校  
 生徒数 139人  
 発行者 保川浩基  
 電話 0475-46-1190

- 〈学校教育目標〉 郷土を愛し、未来を拓く創造的な知性と体力を身につけた心豊かな生徒の育成
- 〈めざす生徒像〉 自ら学び、考え、表現する生徒（創造）  
 目標を持ち最後までやり通す、たくましい生徒（努力）  
 郷土を愛し、思いやりと感謝の心が持てる生徒（郷土愛・思いやり）

長南プランの推進  
 「学力と人づくり」



## 一期一会 ～別れと出会いを大切に～

満開の桜が華やかに香る校庭で、部活動に励む生徒の声に心地よさを感じます。保護者、地域の皆様には、日頃から本校へのご支援ご協力をいただき、厚く御礼申し上げます。

さて、令和3年度末人事異動に伴い、退職、転出、転入職員について新聞に発表されたところです。本校でも下記の職員が退職及び転出となりました。勤務期間の長短はありますが、在任中は大変お世話になりましたことをここに感謝申し上げます。あわせて、新しく転入される職員の紹介をいたします。

### ○ 退職される先生

	教 科	本校勤務年数
保川 浩基 校長	理 科	2年(通算36年)
野口 敏男 教諭	保健体育	6年(通算36年11月)※次年度再任用にて本校勤務
伊藤喜美代 支援員	数 学	4年

### ○ 転出される先生

	転出先等	本校勤務年数
田中 智也 教諭	英 語 茂原市立南中学校	6年
神山 和美 講師	国 語 長生村立長生中学校	1年
伊丹 大治 講師	保健体育 茂原市立富士見中学校	1年
川崎 直子 主事	事 務 茂原市立萩原小学校	1年

### ○ 転入される先生

	前任校等
山口 聖剛 校長	数 学 千葉県教育庁企画管理部教育総務課副主幹より昇任
藤平 和也 教諭	英 語 茂原市立茂原中学校
関 一乃 主事	事 務 白子町立関小学校
三橋 則夫 支援員	技 術

保川 浩基 先生

長南中学校では、2年間大変お世話になりました。教員生活の最後が出身中学校であることに縁を感じ、とても嬉しく思いました。生徒の皆さんは、純朴で素直な良さがあり、何にでも一生懸命に取り組む姿に、私自身も頑張らねばと勇気づけられました。皆さんには、「挑戦」と「感謝」についてよく話しましたが、私自身も常に心がけていきたいと思っています。皆さんには、長南中での数々の思いを胸に、さらに活躍することを願っています。

コロナ禍で制限のある中での教育活動でしたが、保護者、地域の皆様には、ご理解ご協力をいただき、感謝しております。誠にありがとうございました。今後とも長南中学校をよろしく願っています。



野口 敏男 先生



6年間、長南中学校で楽しく過ごさせていただきましたが、無事定年退職を迎えることができ、ホッとしています。

長南中学校では、主に保健体育科の授業とバスケットボール部の顧問をさせていただきました。生徒の皆さんは、何事にもまじめに取り組み、いつも一生懸命で、とても好感が持てました。そんな生徒の皆さんと関わることができ、とても幸せでした。

在職中は、何かといたらぬところがあったことと思いますが、保護者の皆様のご理解・ご協力を得て、無事に卒業することができ、感謝申し上げます。

田中 智也 先生

長南中学校の生徒のみなさん、保護者の皆様、6年間大変お世話になりました。担任として、部活動顧問として、足りないところがいっぱいあったと思いますが、みなさんの優しさや明るさに支えられ、充実した6年間を過ごすことができました。授業にも行事にも真面目に一生懸命に取り組む姿はとても素晴らしいです。これからも、それぞれの目標に向かって頑張ってください。私も次の学校で、卒業した生徒達が新たな環境で頑張っている姿を思い浮かべながら、負けないように頑張るつもりです。これからもみなさんが充実した毎日を送ること、活躍することを願っています。ありがとうございました。



神山 和美 先生



長南中に約一年半の間、お世話になり、ありがとうございました。

在職中は、国語科を担当し、読むことや書くことに力を入れて指導してきました。

長南中の生徒は、話をしっかりと聞くことのできる素晴らしい生徒です。この姿勢を今後ももち続けて、学習を進めてほしいと思います。また、学年だよりでは、原稿依頼を快く受けていただき、ありがとうございました。授業実践や学年だよりなどを通してふれあえたことは、何よりも宝物となり、心の奥底に深く刻まれています。次の学校でも長南中での経験を生かし、邁進していくつもりです。

伊丹 大治 先生

私は6月から10ヶ月間長南中でお世話になりました。勤務中には様々なことがあり、印象に残ったことがたくさんありました。保健体育のことから、学年業務・美化活動など今まで経験したことないことをたくさんやらせていただきました。新天地でも長南中で経験させていただいたことや学ばせていただいたことを十分発揮して頑張りたいと思います。今までありがとうございました。

生徒の皆さん、約10ヶ月間ありがとうございました。皆さんはとても落ち着いていて良い印象を持ちました。これからも色々な困難にぶつかるとは思いますが、一生懸命努力し続けてください。



川崎 直子 先生



長南中学校の生徒の皆さん、保護者の皆様、1年間という短い時間でしたが大変お世話になり、ありがとうございました。

長南中学校の温かく、アットホームな雰囲気の中で楽しく、落ち着いてお仕事をさせて頂く事ができました。感謝申し上げます。また、ほんの少しの時間でしたが、一緒に部活動をさせていただいた生徒の皆さん、本当に楽しかったですね。どの部活動も、コロナ禍で思うような活動が出来ないと思いますが、頑張りたいと思います。最後に、長南中の益々のご発展をお祈り申し上げます。

伊藤喜美代 先生

学校は、先生や友だちなど人との出会いによって多くのことを学ぶことのできる場所です。学校は意味がないと思わないことです。生活面、学習面での勉強をないがしろにしていると『自分で学ぶ力』が育たなくなってしまうように思います。知識の本質的なところをきちんと学ぼうとすることを身につけた子は、どこでもしっかり学べます。『1度やったからいいや』ではなく、何度も繰り返し、学校でも、塾でも、家庭でもどこでも学習をしていくことが重要になってきます。その事を忘れずにこれからも勉強に励んでください。学校で色々なことを学んでください。そして楽しんでください。皆さんと学ぶことができ楽しかったです。ありがとうございました。

